

## いなべ警察署協議会議事録

令和7年度第2回いなべ警察署協議会	
日 時 場 所	令和7年9月11日（木）午後1時30分～午後3時 いなべ警察署3階会議室
出席者	<p>1 警察署協議会委員 7名 一木正博委員、小林正孝委員、清水義久委員 瀬戸口一美委員、高木絵莉委員、出口久雄委員 古市三奈子委員</p> <p>2 警察署 7名 署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、 刑事課長、交通課長</p>
傍聴者数	なし
公開・非公開の別	公開

### 議 事 概 要

- 1 警察署長挨拶
- 2 管内治安情勢（警察署長）
  - (1) 刑法犯認知件数
  - (2) 特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺発生状況
  - (3) 交通事故発生状況
- 3 前回質問に対する回答（道路標識の修繕等について）
 

【署長】 前回申立てのあった、樹木により視認性が悪くなっている管内の道路標識については関係機関へ連絡し、対応していた。また、道路標識のはく離については、追々修繕を進めているところである。
- 4 「特殊詐欺・SNS型投資・ロマンス詐欺被害防止対策」に関する講演（生活安全課長）
- 5 協議内容
  - (1) 特殊詐欺防止対策について
 

＜委員＞ 先ほどの御講演や、先日、老人クラブで実施いただいた防犯講話においても、警察官をかたる詐欺が多く発生しているということを教えていただいた。  
そこで提案だが、警察庁と総務省で連携を取り、警察官をかたる詐欺について、注意喚起するCMを地上波放送の全てチャンネルで一斉放送して、全国規模で国民へ広報するというのはどうか

【署長】 全国を巻き込んだこととなるとこの場で即回答というのはできかねるが、執務の参考とさせていただきたい。  
参考までに、全国的な取組として、警察庁は施策の一環で有名人を起用し広報啓発活動を行っている。特殊詐欺被害防止は、警察が様々な媒体や方法で広報啓発をしているが、それでも多発しているというのが現状である。  
今行っている施策の中で、こういう部分を強化して実施

してほしいという意見はとても貴重なことであるので、委員の皆さんには様々な意見を頂戴したい。

(2) 特殊詐欺防止対策について

<委員> 固定電話と携帯電話等に特殊詐欺と思われる「0800」から始まる電話番号の着信があり、友人も同様の番号から着信があったと話していた。このような怪しい電話の対応方法について、教示してほしい。

【生活安全課長】 不審な電話番号からの電話は、業者からの営業電話も多い。インターネットで業者からの勧誘等の電話番号を投稿しているサイトがあるので、不審な電話があれば、一度調べてみるのがいいかと思う。

【副署長】 知らない電話番号から着信があれば、まず、電話を取らずに警察へ相談するよう願いたい。

(3) 女性の防犯対策について

<委員> 神戸市内で発生した殺人事件等、女性が狙われる犯罪が多いと感じるが、女性の多い会社から護身術を教えてもらえないかなどの要望を受けたことはあるのか。

【署長】 特にそのような要望はないが、護身術を身につけるのもなかなか簡単ではないと思う。普段から「危険な所は避ける」、「危険を感じたら逃げる」など、犯罪被害に遭わないように防犯意識を高めていただきたい。

(4) 金融機関における防犯訓練について

<委員> ここ最近、金融期間の窓口での犯罪は減少しているか。

【署長】 金融機関の窓口に対する、いわゆる銀行強盗のような犯罪は、昔に比べたら減少している。しかし、当署としては、日頃から防犯意識を高めるため、金融機関に対する定期的な防犯訓練及び防犯指導を実施している。

(5) 管内の防犯カメラの設置数について

<委員> 防犯カメラの追跡を行い、犯罪者を検挙したニュースを見たことがあるが、いなべ市内には、どれだけの設置数があるのか教えてほしい。

【署長】 具体的な設置数については分からないが、必要に応じて、市や商業施設に防犯カメラの映像提供をお願いしている。

(6) 特殊詐欺について

<委員> 特殊詐欺の被疑者をいなべ警察署が逮捕したと新聞で読んだ。こうした事件は、犯人が一人の力で行ったとは考えにくいが、今回の事件も組織的に行われたものなのか教えていただきたい。

【署長】 事件の詳細については答えられないが、特殊詐欺事件は、そのほとんどが犯罪グループが組織的に行っているものであることから、末端の被疑者だけでなく、上位被疑者をも検挙したいと思っている。

<委員> 私たちも協力させていただきたいと思う。

6 警察署長謝辞

備考
----